
会議結果報告書  

１ 会議の名称  

令和５年度第１回光市社会教育委員会議 

 

２ 開催日時  

令和５年１０月２３日（月）１４時～１５時００分 

 

３ 開催場所  

教育委員会 ２階会議室  

 

４ 出席者  

  光市社会教育委員１２名中９名 

  事務局６名  

 

５ 公開・非公開の別  

  公開 

 

６ 会議の議事録  

（１）市民憲章唱和 

（２）教育長あいさつ 

（３）新任委員の紹介 

（４）会議成立要件 

  １２名中９名の出席につき会議が成立（過半数の出席により成立）  

（５） 議題 

ア 令和４年度主要施策の成果について 

（事務局） 

説明 － 令和４年度主要施策の成果について  

（委員） 

地域学校協働活動推進事業に関して、5 月 28 日開催の「社会教育の現状と

課題」と、12 月 3 日開催の「これからの連携・協働の在り方」について、ど

のような内容だったのかを詳しく分かれば教えていただきたい。  

 （事務局） 

     県教委主催のコーディネーター養成講座のプログラムであるため、市では

詳しい内容については、資料がないため承知していない。 

   （委員）  



     教育相談事業で、電話による教育相談の内訳が記載されているが、その他

の項目が多いが、内容はどういったものか教えてほしい。 

   （事務局）  

   ヤングテレホンというもので、無言電話など、どこの項目にも入れられな

いようなものを計上している。 

  

  イ 第３次生涯学習推進プランの進捗状況について 

（事務局） 

説明 － 第３次光市生涯学習推進プランの進捗状況について  

   （委員）  質疑なし 

   

  ウ 今後の取組について 

   （事務局）  

    説明 － 社会教育関係団体等に対する補助金について  

   （委員）  質疑なし 

 

  エ その他  

   （事務局）  

    説明 － 令和６年はたちの集い、伊藤公資料館特別展について 

   （委員）  質疑なし 

 

    【全体を通しての質問】 

   （委員）  

大和地区はやまと学園になり、小学校が合同になるが、サンホームはその  

ままでいかれるのか。 

   （事務局）  

     ４校が１つになるが、サンホーム自体は、現在４校で２つあるが、岩田小

学校へ統合されることで、岩田小学校でサンホームを開設する予定で考えて

いる。今まで、束荷小学校・塩田小学校はタクシー送迎で対応しているが、

岩田小学校に統廃合された場合は、送迎もなくなることとなる。  

     規模的にも第２・３ホームを作るといったこともない。今までの岩田小学

校のサンホームを活用していきたいと思っている。 

 

７ 問い合わせ先  

  光市教育委員会 文化・社会教育課（０８３３－７４－３６０４）  


